



夏たび2022

宿泊先にて

2日目

1日目



BBQ



6月11日(土)~12日(日)奄美市笠利方面へ利用者男性6名・女性5名・引率職員4名の計15名で一泊旅行に行ってきました。宿は、土盛海岸近くの「レスト&ロッジ翔」さんにお世話になり、バーベキューや花火、園のDVD鑑賞をしながらのお菓子パーティーで少し夜更かし!? 2階建てのコテージ貸し切りという事で、皆でこんな生活ができたなら…。楽しすぎて少し想像してしまいました。皆さんからは「修学旅行みたい!!」そんな声が聞こえたり…。コロナの影響で少し閉鎖的だった気持ちが大爆発!! たくさんの素敵な笑顔がありました。私たちにとっても貴重な経験で、普段見られない生き活きとした利用者の様子を感じられ、With コロナの新しい生活スタイルの中、利用者の「楽しみ」を追求しながら、今後私たちにできる事とは何かを改めて考える良い機会となりました。梅雨の中、こんなに素敵な晴れ間がありました!! (記事:屋園)



奄美パーク 展望台にて



赤木名 おさしや さんにてランチ

コテージ目の前は土盛ビーチ!!



来月は、フレンド島内一泊旅行を特集予定です!